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Willkommen bei uns! 
Wir helfen Menschen, die sexuelle Gewalt erlebt haben.  
Oder die noch immer sexuelle Gewalt erleben. Oder von ihr bedroht sind. 

Das ist sexuelle Gewalt: 
Zum Beispiel:  

• Am Körper angefasst werden, obwohl Sie das nicht wollen.   
• Angestarrt werden oder blöde Sprüche.  
• Zum Sex gezwungen werden.  
• Anderen beim Sex zuschauen müssen.  

Was können Sie bei uns machen? 
 

• Wir hören Ihnen zu. Wir sprechen nur über das, was Sie wollen. Wir verurteilen nicht.  
• Wir unterstützen Sie. Wir finden gemeinsam eine Lösung.  
• Wir erklären Ihnen, was Sie tun können.   

Wer kann zu uns kommen? 
 

• Menschen ab 18 Jahren, die sexuelle Gewalt erfahren haben.   
• Deren Freunde, Familie, nahe Personen und Fachkräfte.  
• Es ist egal, wann und wo die Gewalt passiert ist.   
• Die Beratung kostet kein Geld.   
• Sie müssen Ihren Namen nicht sagen.  
• Sie entscheiden, ob Sie anzeigen wollen oder nicht. Wir unterstützen in jeder 

Entscheidung. 

Ihre Rechte: 
Sie können immer selbst entscheiden, was Sie tun möchten. Niemand darf Sie zu etwas 
zwingen. Sie dürfen sich immer Hilfe holen.  
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So erreichen Sie uns: 
Sie können uns anrufen oder eine Nachricht schicken. Wir machen dann einen 
Termin für ein Gespräch. 
 
 
 
 03529 - 740317  

015153330236 
bsg@drkpirna.de 

Montag/Dienstag:  13:00 – 15:00 Uhr  
Mittwoch/Donnerstag:  10:00 – 13:00 Uhr  

Von-Stephan-Straße 1  
01809 Heidenau 


